

Antrag auf Trinkhelm für Protokollanten

Antragstext: Die Vollversammlung der evangelischen Jugend im Dekanat Rosenheim möge beschließen, dass der:die Protokollant:in des Dekanatsjugendkonventes in Zukunft einen Trinkhelm während seiner:ihrer Tätigkeit aufhaben soll.

Die Gültigkeit dieses Antrag beginnt mit der Herbstvollversammlung 2021

Begründung: #stayhydrated

Nicht, dass einem ein Bier auf den Kopf fällt. #safetyfirst

Die Antragsteller sehen mit großer Sorge unter welchem Druck der_die Protokollant_in dieser Sitzung leidet. Und welch durstigen Eindruck er macht. Um hier Folgeschäden durch das Amt des:der Protokollanten:in vorzubeugen ist ein Trinkhelm die richtige Wahl. Sie ermöglichen gleichzeitigen Konsum erfrischender Flüssigkeiten, sowie eine nahtlose Protokollierung der ganzen Sitzung, da so die Hände zum Tippen frei bleiben.

Zusätzlich sollte das Amt des*r Trinkhelmbefüller*in vergeben werden. In dessen*deren Aufgabenbereich fällt die Versorgung des Trinkhelms mit Nachschub. Außerdem obliegt ihm*ihr die Auswahl des kräftigenden Getränks, wobei die Empfehlungen des*r Protokollant*in zumindest in Erwägung gezogen werden sollten.

Diese Absprachen trifft der:die Leitende Kreis selbst.

Weitere Begründungen und Erklärungen erfolgen ggf. mündlich

Antragsteller:

Jacob Selbertinger (KG Wasserburg)

Joshua Bojanowski (LJKo-Delegierter)

Simon Kraus (KG Prien)

Pascal Laudenbach (KG Haag)

Stefan Schlarb (KG Kolbermoor)